



Der Führungswechsel



Eine ECK-Mutter fragte mich, was sie ihren Kindern sagen solle, wenn ich meine Rolle als Führer von ECKANKAR abgebe. Ihre Frage drückte ihre eigene Besorgnis und die ihrer Kinder aus, da ich der einzige Meister bin, den sie je gekannt haben.

Wer würde ihr Meister sein?

Der Meister aller ECK-Chelas wird der neue Lebende ECK-Meister sein. Wenn ich vor dem 22. Oktober gehe, wird Rebazar Tarzs, der Fackelträger von ECKANKAR, bis zur Bekanntgabe des neuen Meisters dienen. Es gibt Vorkehrungen für den Fall, dass ich den neuen Meister nicht selbst vorstelle.

Aus Respekt wird er als der MAHANTA, der Lebende ECK-Meister angesprochen, denn er trägt den höchsten Bewusstseinszustand der gesamten Menschheit.

Einige Chelas werden vielleicht versuchen, sich an mir oder Rebazar Tarzs festzuhalten, doch mit der Zeit muss ihre Loyalität allein meinem Nachfolger gelten. Alle, die sich weigern, ihn zu akzeptieren, zeigen, dass sie keine Kinder des ECK sind. Die VAIRAGI-Adepten wollen, dass Einigkeit innerhalb der ECK-Gemeinschaft bestehen bleibt, damit ECKANKAR seine Bestimmung in der Welt als mächtiger spiritueller Einfluss erfüllen kann.

Die Zukunft hält spannende und herausfordernde Möglichkeiten bereit. **Liebe das SUGMAD, das ECK und den MAHANTA, den Lebenden ECK-Meister und du wirst auf jede erdenkliche Weise spirituell wachsen.**

Mit all meiner Liebe,

Harold

Hinweis: Weitere Informationen sind auf den *Initiate Pages >> Historic Event* auf Eckankar.org verfügbar.